



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN

UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL "SAN MARCOS"
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA N° 0003- 2014-GR.CAJ/DRE-CAJ/UGEL "SM"/O.C.RR.PP.

Director de UGEL San Marcos monitorea construcción de I.E. N° 82062 La Grama

La Obra presenta un avance del 65% y tiene una inversión de un millón y medio de nuevos soles.

Manuel Santiago Espinoza Mendoza, director de la UGEL San Marcos, realizó una visita a la Institución Educativa N° 82062 del distrito de Eduardo Villanueva - La Grama, donde el Gobierno Regional Cajamarca está construyendo una nueva y moderna infraestructura educativa.

"La inversión es de un millón y medio, aproximadamente", manifestó el Ingeniero residente, Nilton Arriola Cubas.

Manuel Espinoza, informó que: "La infraestructura contará con servicios básicos como: sala de cómputo, sala de profesores, aulas adecuadas y batería de servicios higiénicos en los dos pisos".

De no presentarse inconvenientes, la entrega de la obra a la población de La Grama, se realizará el 26 de mayo. A la fecha tiene un avance del 65 %.

El alcalde distrital, Eduardo Olano Iparraguirre, dijo: "Agradezco y felicito al presidente regional, Gregorio Santos Guerrero, por ser el único presidente regional que ha invertido en este distrito que ha sido olvidado por los gobiernos anteriores".

Este encuentro se produjo en momentos en que se instalaba la primera reunión de socios de la Cooperativa de Servicios Múltiples del Corredor Económico del Crisnejas, llevado a cabo en la Municipalidad Distrital de Eduardo Villanueva - La Grama.

Se agradece su difusión.

San Marcos, 04 de abril del 2014.

**OFICINA DE COMUNICACIONES Y RR. PP.
Y UGEL SAN MARCOS**